

Vorschau – 6. Lauf der VLN vom 2. August 2014

Die erste Hälfte der VLN auf der Nordschleife war für unser Team Hofor Racing Team durchgezogen. Fehlendes Glück und Fehler waren die Ursachen. Aber man sollte ja noch Potenzial nach oben haben. Sicher waren unsere Platzierungen dieses Jahr nicht schlecht, aber mit ein bisschen mehr Glück wäre viel mehr drin gelegen.

Wenn und Aber ist nur dummes Gelaber – wir schauen nach Vorne und stellen uns den neuen Herausforderungen.

Für das 1. August Wochenende stehen drei Saisonpremierer an und hoffentlich wird das ein richtiges Feuerwerk:

Hofor Racing ist mit drei Autos am Start!

Der SLS mit der Startnummer 50 ist offiziell zum ersten Male gemeldet und wird in der Klasse SP9 starten (total 14 Starter). Zudem werden wir wieder beide BMWs in der Klasse SP6 (total 8 Starter) einsetzen. Insgesamt sind wieder über 150 Fahrzeuge gemeldet.

Beim 6. Lauf wird Sarah Toniutti zum ersten Mal ein VLN Rennen bei Hofor Racing fahren. Erfahrungen hat sie bereits auf dem Küpper BMW in den RCN Rennen sammeln können.

Fahrereinteilung*:

#50:

-  Kroll Michael
-  Eggimann Roland
-  Heyer Kenneth

#210:

-  Kroll Michael
-  Kroll Martin
-  Kroll Chantal

#211:

-  Kroll Martin
-  Kroll Chantal
-  Toniutti Sarah

*Eventuell wird in der Fahrerbesetzung in Hinblick auf das Wetter noch etwas geändert.

Am Freitag sind Einstellfahrten und Trainingsfahrten geplant. Der Mercedes AMG SLS GT3 muss für die Nordschleife speziell eingestellt werden und Michael und Roland müssen auch noch Erfahrungen mit dem schnellen Renner auf der Nordschleife sammeln. Auch Sarah muss sich an den BMW gewöhnen können.

Am Nachmittag sind auch noch Gästefahrten mit einem BMW geplant, vorausgesetzt, dass das Wetter stimmt.

Das Rennen am Samstag geht wieder über 4 Stunden. Die Wetterprognose im Moment sieht für Freitag gut aus, trocken und ca. 23 Grad warm. Für Samstagvormittag (Qualifikationstraining) ist es auch noch trocken, jedoch gegen Mittag (Rennstart) soll es nass und kühler werden! Aber warten wir mal ab, was bis dahin wettertechnisch noch alles passiert!

In diesem Sinne wünschen wir Euch eine gute Woche und einen schönen 1. August.

Hofor Racing Team
28.7.2014